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議会報告会アンケート結果 

 

 

○アンケート結果概要 

①各会場における参加者数及び回収率 

②アンケート質問事項のまとめ 

     ③議会報告会アンケート様式 
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①各会場における参加者数及びアンケート回収率 

会場名 参加者数 回収数 回収率【％】 

①中央公民館 21 15 71.4 

②輝北コミュニテ

ィセンター 5 5 100 

③吾平振興会館 15 9 60.0 

④串良ふれあい 

センター 3 2 66.7 

計 44 31 70.5 
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②アンケート質問事項のまとめ 

 

 

 
  

男

27

87%

女

3

10%

無回答

1

3%

問１ 性 別

男

女

無回答

20歳代

0

0%

30歳代

1

3%

40歳代

2

7%

50歳代

1

3%

60歳代

15

48%

70歳代

8

26%

80歳以上

2

7%

無回答

2

6%

問１ 年 齢

20歳代

30歳代

40歳代

50歳代

60歳代

70歳代

80歳以上

無回答
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問１ 町内会内訳 

 
実施日 会 場 町内会名及び人数 

10月 16

（火） 

①中央公民館 

鹿屋地区：朝日町１人、曽田１人、王子２人、 

寿７丁目１人、寿８丁目１人、旭原１人、 

上谷１人、西祓川１人、横山１人、 

鶴羽１人 

吾平地区：中央東１人 

無回答 ：３人 

②輝北コミュニ 

ティーセンター 
輝北地区：百引３人、市成２人 

10月 17

（水） 

③吾平振興会館 

鹿屋地区：川西１人 

吾平地区：鶴峰東１人、鶴峰中１人、中央東１人、 

     中央町１人、中央麓２人、中央西１人 

無回答 ：１人 

④串良ふれあい 

センター 
串良地区：富ヶ尾中央２人 
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その他 

・コンビニ店頭ポスター 

・公民館貼付チラシ 

 

  

議員からの

案内

7

15%

友人・知人からの案内

2

4%

町内会からの案内

10

21%

広報かのや

7

15%

防災行政無線

16

33%

市ホーム

ページ

0

0%

市フェイスブック

2

4%

FMかのや

0

0%

各種団体からの案内

1

2%
その他

2

4%

無回答

1

2%

問２ 周知方法（複数回答）

議員からの案内

友人・知人からの案内

町内会からの案内

広報かのや

防災行政無線

市ホームページ

市フェイスブック

FMかのや

各種団体からの案内

その他

無回答
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意見として 

・質問に対する準備が不足している。 

・市議会だよりを読めば判る内容で、新鮮味、独創性が無い。報告会の意義、コンセンサス、統一性を！ 

・市議会だよりを見るのと話を聞くのは違っていた。 

・多くの意見が出されて良かった。議員さん方は難問に挑んでください。 

・いずみ商事、市職員給与、休日医療制度等、多岐に渡る問題点が出て有意義であった。 

・一般の人が参加出来る様な態勢を考えてほしい。 

・はじめて参加したのでわからない。 

・会議前にテーマ（問題点）を聞いて、当日回答してもらう手法をとれば、もう少し参加者も増えるので

は？ 

・活発な意見をはきはきと答えてもらって良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

わかりやすかった

12

39%

どちらともいえない

11

35%

わかりにくかった

3

10%

その他

2

6% 無回答

3

10%

問３ 議会報告会の内容

わかりやすかった

どちらともいえない

わかりにくかった

その他

無回答
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意見として 

・議論が終わっていない。 

・理解不足。 

・議会が市民の代表としての意識が低い。 

・一部の人の意見、質問が集中しすぎる。・ 

・参加者が３人で少なかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長かった

2

7%

ちょうど良かった

19

61%

短かった

8

26%

その他

1

3%

無回答

1

3%

問４ 議会報告会の時間

長かった

ちょうど良かった

短かった

その他

無回答
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意見として 

・市民に対する説明責任をはたしていない。 

・一般向けであったこのような報告会にわざわざ参集する方々は、平均以上に政治、議会に興味のある

方々と思うので、もっと内容的に深い、専門性のある報告会をのぞみます。 

・個人情報なのか不明な点が多い。 

・「市議会だより」は既資料である。具体的な資料を添付すべき。 

 

  

多かった

0

0%

ちょうど良かった

17

55%

少なかった

10

32%

その他

2

7%

無回答

2

6%

問５ 議会報告会の資料

多かった

ちょうど良かった

少なかった

その他

無回答
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意見として 

・意見交換が成立しない。議員の勉強が不足している。 

・開催そのものが目的ではなく、広く、知らしめる事を目的にして欲しい。 

・今後も続けていくべきと思う。 

・良い意見が沢山でて勉強になりました。 

・もう少し開催日数を増やしてほしい。 

・土日など昼間の開催も必要ではないですか？ 

・会場をもっと増やすべきではないですか？ 

・農繁期は避けて開催していただけたらもっと多くの出席者が出たと思います。 

・本日は、とってもいい時間でした。ありがとうございました。 

・今回出された報告会の方法等を参考にしていただきたい。 

 

  

評価する

17

55%どちらとも

いえない

7

23%

評価しない

3

10%

その他

2

6%

無回答

2

6%

問６ 議会報告会の評価

評価する

どちらともいえない

評価しない

その他

無回答
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問７ 議会報告並びに鹿屋市政について、何でもご意見をお聞かせください。 

 

意見として 

・市民の立場になった市政が行われていない。 

・市職員のパート、契約員、正職員との報酬に差をつけないでください。 

・今後手続きについて詳しい説明を聞きたいと思いました。 

・市長と話したい。 

・一生懸命つとめていらっしゃるのがみえました。今後も頑張ってください。 

・大変でしょうが、平和市を目指して！ 

・市議会、市役所中心の行政になって市民の為の市政が感じられない。 

・若い世代がもっと参加できるような工夫がほしい。 

・「議会報告会開催」の防災行政放送が少ない（３日前に 1 回、当日朝１回）。鹿屋市政は「見える化」が

遅れている。 

・職員給与が高すぎ。400万以下で生活はできる。 

・御苦労様でした。有難うございます。頑張ってください。 

・頑張っていらっしゃると感じます。未来を語れる内容にも期待したい。 

・会合にテーマをもたせる。事前に町内会長に要望を聞いてもどうか。 

・市議会だよりの定例会議案・採決結果で「全会一致可決」とあるが、議案ごとにいつから施行される等、

日程が書いてあれば良い。 
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③議会報告会アンケート 
 

[該当する□に「レ」印をご記入ください。] 

 

問１ あなたの性別、年齢、町内会は。 

 【 性 別 】 □ 男  □  女  【 年 齢 】 (    )歳代 【 町内会 】 (        ) 

 

問２ 議会報告会の開催を何で知りましたか。（複数回答可） 

□議員からの案内 □友人・知人からの案内 □町内会からの案内 □広報かのや 

□防災行政無線 □市ホームページ □市フェイスブック □ＦＭかのや 

□各種団体からの案内  □その他（                ） 

 

問３ 議会報告会の内容はどうでしたか。 

    □わかりやすかった  □どちらともいえない  □わかりにくかった  □その他 

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

   

問４ 議会報告会の時間はどうでしたか。 

    □長かった  □ちょうど良かった  □短かった  □その他 

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

 

問５ 議会報告会の資料の内容はどうでしたか。 

    □多かった  □ちょうど良かった  □少なかった  □その他   

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

 

問６ 議会報告会の開催についてどう思われますか。 

    □評価する  □どちらともいえない  □評価しない  □その他  

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

 

問７ 議会報告会及び鹿屋市政について、何でもご意見をお聞かせください。 

                                                                  

                                                                  

◇◇◇ご協力ありがとうございました。◇◇◇ 


